

Sitzung 2020-06-03

Post	Protokoll
keine Post	Fachschaftssitzung
Datum	03.06.2020
Zeit	18:00 -
Protokollant	Das SSO der Fachschaft unterstützt jetzt auch Anmeldung via TU-ID Daniel, Heiko
Redeleitung	Georg
Anwesende	
Anwesenheit online	Max (nur Pad), Daniel S., Georg, Jenny, Tristan, Jonas H., Kevin, Sascha, Tim P., Tobias K.,

Mitteilungen

Termine

- 12.06. 15 Uhr Ophasenorgavergabetreffen (online auf BBB
<https://bbb.fachschaft.informatik.tu-darmstadt.de/b/fac-t9y-uiz>)
- 15.06 TU-Day (das D steht für digital)
- 01.07 nächste Senatssitzung (Zoom)

Rückblick

- Es gibt jetzt einen Matrix-Server für FS-Accounts auf <https://matrix.d120.de>
- KIF-Resos wurden vorgestellt, die Nachbesprechung steht noch aus

Unterausschüsse & Gremien

Senat

- Studentischer Antrag: Freiversuche im SoSe
- Wenig direktes Feedback
- Verweise in SL (Senatsausschuss - Lehre)
- 28.05 gab es eine Besprechung mit viel Feedback

- Entschluss Änderungseintrag der APB in Senat zu bringen, dass nicht bestandene Prüfungen im SoSe nicht als Fehlversuche gelten sollen
- Trifft auch Prüfungen vor dem 1. Juni, aber nur diejenigen die zum SoSe gehören
- Aufruf die Dozenten und ATM die im Senat sitzen auf das Thema aufmerksam zu machen

FSK

- Die FSK hat getagt
- Themen waren
 - Der Schlossgarten hat ab sofort wieder geöffnet.
 - Der Topf für den Verein für in Not geratende Studierenden vergrößert
 - Zoom-Stellungnahmen, die FSK will sich nochmal zur Antwort des Präsidiums positionieren
 - Klausurfreie Wochen in der Vorlesungsfreien Zeit
 - Altes Thema, wurde nicht weiter vertieft, gibt keine neuen Ansätze
 - Hochschulwahlen

TODOs

- DW-Post zu Lehre im SoSe (Daniel S.)
- KIF-Nachbesprechung (Kiffels)

TOPs

“ bteil

Sonstiges

Sitzungsprotokolle/-template (Jonas H.)

- Jonas hat das Template für Sitzungsprotokolle im Bookstack geupdatet.
- Dabei hat er nicht nur Anpassung an aktuelle Umstände vorgenommen sondern auch einige Kommentare/Hinweise zu Sitzungspunkten geschrieben.
- Padman erzeugt neue Sitzungen auf Basis eines Texttemplates, was aber nicht alle Formatierungen unterstützt.
- Bis zur nächsten Sitzung ist Zeit sich das Template von Jonas mal anzuschauen und Feedback zu geben; die finale Entscheidung über die Umsetzung trifft die nächste Sitzung.

Revision #2

Created 3 June 2020 17:56:40 by Heiko Carrasco

Updated 22 April 2021 13:33:38 by Heiko Carrasco